

## 農業クラブ校内意見発表会

2月10日(月)、農業クラブ校内意見発表会が実施されました。毎年恒例の行事ですが、各クラスの代表生徒が学校生活や課外活動、自己の体験などを通して疑問に感じたことや思いなどを、全校生徒の前で発表していきます。今年度も12名の生徒が、農業や地域の伝統行事についての自分の思いや考えを堂々と述べていました。発表分野は3つあり、それぞれの分野で1位になった生徒は、次年度の農業クラブ県大会で発表することになります。今年度も誰が選出されてもおかしくないほど、素晴らしい発表ばかりでした。選出された人は、学校の代表として精一杯頑張ってもらいたいと思います。



## 「五農」味しらべ、今年も販売！

昨年に引き続き、今年度もせんべいの製造で有名な(株)岩塚製菓とコラボレーションした「五農米でつくった「味しらべ」が販売されました。そこで2月8日(土)、イトーヨーカドーにて行われた販売会に2年生物生産科の生徒達が参加してきました。下の写真は、販売会の様子を撮影した写真です。皆さんもぜひ五農米で作った味しらべを食べてみてください。



〈裏面に3月の行事予定があります〉